

Un, dos, tres : avec Beatriz Luengo - 1/1

Grâce à la série "Un, dos, tres", Beatriz Luengo a pu se faire connaître en tant qu'artiste polyvalente, s'essayant aussi bien en danse, en jeu de scène qu'en chant. Une artiste tout droit venu du soleil, qui a pu également trouver l'homme de sa vie qui n'est autre que... Découvrons-là...

Beatriz Luengo est née un 23 décembre 1982 à Madrid, en Espagne. Elle grandît convenablement au sein de sa famille, déjà en lein avec les arrts de la scène; sa mère cahnteuse, pousse Béeatriz à se destiner à suivre cette carrière. C'est ainsi qu'à 6 ans, el el commence à se mesurer à la scène et à ndécouvrir ce qui la passionnera.

Elle forme donc un groupe très tôt, dès 10 ans,

qui se nomme Tatu, et dont naîtra un disque qui ne sera jamais commercialisé. Mais elle ne s'arrête pas là, et cotinuera à perséverer, ce qui l'amènera à étudier la danse à la Royale Academy Of Dancing, et à suivre parallèlement des cours de théâtre.

Avec sa grâce et son petit mètre 61, elle ne tarde pas à émouvoir le public, en participant à de nombreux shows télévisés et autres comédies musicales telles que : La magie de Broadway, Peter Pan, et Green... Mais douée pour la scène aussi bien en danse, en jeu de scène qu'en chant; elle apparaît également dans plusieurs séries.

Elle obtient par la suite le premier rôle pour un film espagnol, qui lui ouvre les portes de succès du côté du soleil...

Le tournant

Après son premier grand film, Beatriz Luengo, est à la suite prise pour jouer dans la série Un, dos, tres; qui l'ammène à jouer le rôle de Lola durant 6 saisons qui font un tabac. Un groupe de spectacle "Un, dos, tres" issue de la série lui permet en suite de lancer sa carrière de chanteuse, qui aujourd'hui fait un carton...

Malgré le fait qu'elle aime manger de la soupe aux pâtes, les jours de grand froid, et qu'elle garde une attitude de teenager, Beatriz Luengo sait aussi rendre compte de sa maturité et de son charisme dans ses chansons, et montrer à quel point elle a du talent. Son premier album, intitulé "Mi generacion", mélange de Rythm'N'blues, Rock, et d'influences plus actuelles telles que le rap et le hip-hop.

Côte coeur, elle marque la série, et fait le clou du spectacle Upa Dance, en y rencontrant l'homme qui partage aujourd'hui sa vie, l'acteur interprétant le rôle de Pavel...